

# Editorial

Los cierres de año siempre son intensos, intentamos estirar el tiempo lo más que podemos para poder cerrar de la mejor forma; este año se dieron muchos cambios en nuestra querida UNAM, primero el cambio de rector, luego el nombramiento de nuestra querida Directora Sonia Venegas.

Empezamos esta trayectoria de las letras de Amicus Curiae con el número 26 que abrió nuevas secciones y oportunidades para que nuestra comunidad universitaria pudiera tener un lugar de expresión jurídica.

La Coordinación Editorial cierra un año satisfecha con los cambios y nuevas formas de expresión, agradecemos a nuestros queridos lectores, pero sobre todo a nuestras talentosas plumas que hacen posibles cada número de nuestros artículos y de los números que publicamos.

Este número 26 de Amicus Curiae cierra un año de nuevos textos, por lo que sólo nos queda decir GRACIAS a todos los que han hecho posible los dos números con los que iniciamos esta trayectoria y con los que cerramos este año, así como agradecer a nuestra querida Directora y por supuesto a todo el equipo de la Coordinación Editorial, por hacer posible esta forma de expresión.

Les deseamos unas felices fiestas, nos vemos con más letras el próximo año.

Mtra. Patricia Daniela Lucio Espino  
LA EDITORA

